NEWSLETTER



Liebe ehemalige Gögguschränzer,

Liebe Ehrenmitglieder der Gögguschränzer,

Liebe aktive Gögguschränzer,

Hier ist der erste Gögguschränzer-Newsletter in diesem Vereinsjahr. Natürlich findet ihr auch alle wichtigen Infos und Fotos von unseren Anlässen weiterhin auf unserer Homepage: www.goegguschraenzer.ch.

Das alte Vereinsjahr haben wir am 13. Mai 2023 im Restaurant Thorenberg mit der Generalversammlung abgeschlossen und das neue Vereinsjahr begonnen. Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass mit Reini und Förschter auch dieses Jahr Ehrenmitglieder zu unserer GV erschienen sind.

Leider haben sich dieses Jahr vier Mitglieder dazu entschiden unseren Verein zu verlassen. Wir danken Alessandra Schraner, Rebecca Kälin, Dominik Küng und Marco Baumann für den Einsatz den sie während ihrer Aktivzeit gezeigt haben und die vielen schönen Momente die wir mit ihnen erleben durften. Wir wünschen euch nur das Beste und hoffen das wir auf euch als treue Fans und Unterstützer zählen können.

Wir dürfen dieses Jahr aber sieben Personen im Probejahr begrüssen. Es sind dies Samuel Banz, Joel Degelo, Jessica Andres, Robin Ciallella, Seraina Hefti, Elina Zemp und Jayme Strub. Wir heissen die sieben herzlich in unserem Verein willkommen und freuen uns auf die gemeinsame Zeit.

Nach einer intensiven Sommerprobe bot sich uns die Gelegenheit am Kinderfest und Jubiläumsfest des Schulhaus Dorfes am 03.06.2023 zwei Auftritte spielen und unser musikalisches Können beweisen. Wir haben uns rüüdig darüber gefreut, so viele Ehemalige und Ehrenmitglieder zu sehen und zusammen Zeit zu verbringen.



Eine weitere Sommerprobe später durften wir unsere Gönnerinnen und Gönner am 24. Juni zu unserem alljährlichen Gönnerfest einladen. Dank wunderschönem Wetter und der super Organisation des OK konnten wir zusammen ein geniales Fest geniessen.

Danke an alle Gönnerinnen und Gönner die uns Jahr für Jahr so tatkräftig unterstützen.

Eine Woche nach dem Gönnerfest waren wir bei unserem ehemaligen Mitglied Alessandra und ihrem Roman zum Apero ihrer Hochzeitsfeier eingeladen. Wie es sich gehört spielten wir zwei Ständchen zum Dank für die Einladung.

Wir wünschen euch auf eurem gemeinsamen Lebensweg nur das Beste und alles Gute.

Nach einer kurzen Pause voneinander trafen wir uns am 03. September noch zur Mitgliederversammlung, um uns die letzten Informationen vor dem Probestart von den OKs und Gremien abzuholen.

Durch die MUKO konnten wir bereits einen Vorgeschmack auf unsere neuen Lieder bekommen und durch das Sujetteam durften wir bereits zwei Musterkleider begutachten.



Ein grosses Dankeschön auch noch an Stef und Eliane für die kulinarische Verköstigung.

Wenn ihr keinen Auftritt von uns verpassen wollt, könnt ihr euch bereits alle unsere Vorfasnachtstermine im Kalender eintragen. Wir würden uns freuen an unseren Auftritten möglichst viele bekannte Gesichter im Publikum zu sehen.

Vorfasnacht 2024

SA	13. Januar	Guuggertreffen Willisau
SA	20. Januar	Drache Inferno Chriens
SA	27. Januar	Göggu Night
SA	03. Februar	Ruopigenguugete (Mittag)
SA	03. Februar	Guggi Fäscht Hergiswil am Napf

Werbung in eigener Sache: Die Gögguschränzer suchen einen neuen Fahnenträger oder eine Fahnenträgerin und Unterstände oder Parkplätze für unseren Anhänger und T.T.R.. Wenn Jemand von euch eine Idee hat oder Jemanden kennt, darf man sich sehr gerne bei uns melden.

In diesem Sinne wünschen wir euch eine gute Zeit und bis zum nächsten freudigen Wiedersehen.

Kiss the Gockel

Euchi Gögguschränzer

P.S.: Den nächsten Newsletter werdet ihr in einigen Monaten in eurer Mail-Inbox entdecken können. Falls aber jemand in Zukunft keinen dieser Newsletter mehr erhalten möchte, dann soll dieser doch bitte ein kurzes E-Mail mit "Stopp Newsletter" an folgende Adresse senden: daniel.isenegger@gmx.com. Die Daten desjenigen werden dann bei uns gelöscht. Vielen Dank.